

Inge Roberto Santofimio IBAL. Comportamiento del agua y acueductos

En diciembre hay unos días que son atípicos, unos días que tienen mayor consumo. Es normal que la población cambia sus costumbres y por eso se presenta una situación diferente, especialmente hacia el fin de año. En el momento tenemos un servicio normal, algunas dificultades por tuberías rotas en varios sectores que han generado algunas situaciones inconvenientes para los usuarios, pero hemos ido solucionando y atendiendo en la medida en que se presentan.

El Segundo Acueducto tiene varios puntos interesantes para la prestación del servicio a los ibaguereños. El primero tiene que ver con el suministro de agua potable en los barrios del sur, especialmente en la Comuna 13. Acueductos importantes como AcuaRicaurte y AcuaMiramar reciben agua de la planta de Boquerón, agua con todas las condiciones de calidad para poder suministrar a la población de sus usuarios.

Pero además tenemos otra serie de acueductos comunitarios vinculados y usuarios directos en los sectores de La Isla, Colinas 1 y Colinas 2. Adicional a ello, el acueducto complementario, Segundo Acueducto, suministra servicio hacia las zonas de expansión, en este caso el corredor Mirolindo-Picaleña, puesto que hay una conducción que llega a la planta de La Pola y nos permite estar alternando y teniendo como una fuente sustituta Cocora en las eventualidades de Combeima y CAY.

Estamos básicamente con un trabajo sobre lo que nosotros llamamos el Distrito Hidráulico 8, que es el corredor entre Mirolindo y el sector de Picaleña, y estamos finiquitando unas acciones para poder suministrar a partir del tanque de Picaleña hacia la zona más amplia de expansión de la ciudad en ese sector.